

Nous communistes, nous sommes féministes,

Nous défilerons comme tous les ans à la marche contre les violences faites aux femmes mais cette année elle a une résonance toute particulière alors que le 130ème féminicide vient d'être perpétré et que le Grenelle des violences conjugales se tient depuis le 3 septembre dernier.

L'égalité entre les femmes et les hommes a été érigée en grande cause nationale du quinquennat pourtant toutes les politiques publiques réalisées par le gouvernement vont à l'encontre de l'ambition affichée par Mme schiappa.

La casse des systèmes de Sécurité sociale et de l'Assurance chômage, la récente réforme des retraites, le projet de réforme de l'APL ou encore la baisse de 57 millions de la part allouée aux centre d'hébergement et de réinsertion sociale mettent les femmes en première ligne face à la précarité et donc aux violences. Il est minimaliste de penser que seules les violences sexuelles et physiques sont à combattre, **les violences contre les femmes sont systémiques et la précarité est l'une des premières barrières qui empêche l'autonomie et donc la sortie des violences.**

Que ce soit le système prostituteur qui organise des viols tarifés, la sous-traitance et les contrats précaires, la hausse des prix et des loyers ou encore le désengagement de l'Etat qui affecte les services publiques comme ceux de la santé, la police, la justice et le système associatif notamment, ce sont d'abord et surtout les femmes qui en pâtissent, parce que, comme le souligne le dernier rapport du HCE en date de juillet 2018, les contrats précaires sont d'abord occupés par des femmes, ce sont en majorité elles aussi qui s'engagent dans les associations, ce sont les premières à devoir renoncer à des soins faute de moyens mais aussi de temps à cause de la charge mentale.

A la maison elles sont frappées, violées et humiliées.

Au travail elles sont exploitées, harcelées et mal traitées.

**Macron
Ton silence !
« Il nous tue »**

Nous communistes, nous sommes féministes et nous marcherons contre toutes les violences, traitement indignes et atteintes aux femmes.